



GACETAMUNICIPAL

ACCIONES QUE CAMBIAN LA HISTORIA



Aquí encontrarás la información oficial más relevante del quehacer municipal.

¡Servirte es nuestro trabajo, hacerlo eficazmente nuestro compromiso!







INICIAN FESTEJOS DECEMBRINOS EN MINERAL DE LA REFORMA

CON ENCENDIDO DE ÁRBOL NAVIDEÑO EN PACHUQUILLA Y CEMART

Con gran éxito se llevaron a cabo los encendidos de árbol de navidad en Pachuquilla, cabecera municipal de Mineral de la Reforma y en el Centro Mineralense de las Artes (CEMART) al sur del municipio, **para el disfrute de todas las familias** mineralreformenses; actividades encabezadas por el alcalde Raúl Camacho Baños, su esposa Areli Maya Monzalvo y su familia; con las que dieron inicio los festejos decembrinos por parte del gobierno municipal y el sistema DIF municipal con el programa ¡Feliz Mineral!...Magia y Tradición.

Ante una concurrida asistencia de familias mineralreformenses, fue que se desarrolló el programa navideño, previo al encendido del árbol navideño; que contó con la participación del alumnado de los diferentes talleres de música, teatro, danza y artes plásticas impartidos en todo el municipio a través de los Centros de Desarrollo Comunitario, la Casa de Cultura de Pachuquilla y el Centro Mineralense de las Artes (CEMART); como parte del compromiso del alcalde Raúl, Camacho Baños de impulsar la formación artística inicial con más de 80 talleres en el municipio y que los mineralreformenses de todas las edades tengan oportunidad de desarrollar su talento y tengan los espacios para presentarse. Como fue el caso de los talleres de ballet, jazz y piano.

Finalmente el programa municipal, Feliz Mineral Magia y Tradición, concluyó con canciones navideñas interpretadas por la Banda Municipal de Mineral de la Reforma y la entrega de aguinaldos a niñas y niños y ponche caliente a todos los asistentes.

FUNCIONARIOS DE MINERAL DE LA REFORMA SE CERTIFICAN EN COMPETENCIAS LABORALES

Funcionarios públicos del gobierno municipal de Mineral de la Reforma, que encabeza el alcalde Raúl Camacho Baños, obtuvieron su certificación en competencia laboral, evaluados por el Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED).

Con el objetivo de **tener servidores públicos competentes en el municipio**, orientados al fortalecimiento institucional; fue que presentaron sus evaluaciones al tiempo de acreditarse en el programa de "Competencia Laboral a Servidores Públicos Municipales" con validez y reconocimiento oficial por el Sistema Nacional de Competencias.





Para emergencias, situaciones de riesgo o reportes de seguridad pública comuníquese al: PROTECCIÓN CIVIL 771 145 07 06 & SEGURIDAD PÚBLICA 2110432

ARRANCA PROGRAMA DE MEJORA DE IMAGEN URBANA EN PACHUQUILLA

Encabeza alcalde Raúl Camacho Baños, acompañado del secretario de turismo en el Estado de Hidalgo, Eduardo Javier Baños Gómez, dieron inicio al proyecto de mejora de imagen urbana, nomenclatura y señalética en Pachuquilla, con el objetivo de acercar y fortalecer la actividad turística en el municipio.

Al respecto el alcalde **Raúl Camacho Baños** comentó.- "El proyecto lo realizamos con recurso propio, dirigido por la secretaría de obras públicas, con la pinta de fachadas en el primer cuadro de Pachuquilla, avenidas y calles principales. Lo que nos va ayudar considerablemente para que el turista se acerque y tenga otras opciones para poder divertirse así como darle otra imagen a la cabecera municipal".

Aseguró el edil.





HISTORIA

LA

QUE CAMBIAN

S

Ш

Z

MUNICIPAL

ETA

U

SE CERTIFICAN PALMA GORDA Y EL FRACC. EL PARAISO COMO COMUNIDADES SALUDABLES EN MINERAL DE LA REFORMA

El alcalde Raúl Camacho Baños, encabezó la ceremonia de certificación de Comunidad Saludable en las localidades de **San José Palma Gorda y en el Fraccionamiento El Paraíso**.

Estas comunidades **fueron certificadas como saludables**, luego de alcanzar los estándares de salud con la participación activa de la ciudadanía y el municipio de Mineral de la Reforma, estándares que exige la Secretaría de Salud y alcanzados con la promoción de entornos higiénicos propiciando una mejor salud para las y los mineralreformenses, fortaleciendo las competencias del personal de salud; la organización de la comunidad por medio de sus comités de salud y el desarrollo de acciones de salud en coordinación del sector salud y el municipio.

